

Creecemos Contigo



BOLETIN INFORMATIVO CEP



PROBLEMA ANTERIOR: Los calabozos del Palacio de Justicia en Santa Cruz de Tenerife tienen plaga de mosquitos, con el consiguiente perjuicio en las condiciones laborales de los compañeros y riesgo de transmisión de enfermedades.

INTERLOCUCIÓN (Desde octubre 2017): CEP TENERIFE – JEFATURA SUPERIOR DE CANARIAS, JEFATURA PROVINCIAL Y DENUNCIA PÚBLICA EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

RESULTADO: Se cambia luminaria, se limpia arqueta, se fumiga, y se suman otros sindicatos a la denuncia pública, desapareciendo desde el lunes 27/11/2017 la plaga de mosquitos.

ELDÍA.es
21/11/2017

TENERIFE

Los policías denuncian una plaga de mosquitos en el Palacio de Justicia tinerfeño



El Sindicato Unificado de Policía (SUP) se ha unido a la denuncia hecha hoy por la Confederación Española de Policía (CEP) en cuanto a que hay una plaga de mosquitos en la planta baja del Palacio de Justicia de Santa Cruz de Tenerife.



CEP DENUNCIA PLAGA MOSQUITOS A3

Exterminado el foco de mosquitos del Palacio de Justicia

Europa Press
SANTA CRUZ DE TENERIFE

El director general de Relaciones con la Administración de Justicia del Gobierno de Canarias, Cesáreo Rodríguez, infor...